

“Se acabaron relaciones personales”, señala

Sheinbaum celebra entrega de constancias de mayoría a jueces

› Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró la entrega de constancias a personas electas a un cargo judicial en el Instituto Nacional Electoral, el jueves, y dijo: “Se les acabaron las relaciones personales para el hazme el favor, ahí te encargo, ayúdame; eso ya no lo van a tener ellos ni nadie; tienen una nostalgia trasnochada, ellos son los que impugnan”.

En su conferencia de prensa matutina, la mandataria recordó que este proceso abarcó la designación por paridad de género de 438 magistrados y magistradas para tribunales de circuito y 363 juezas y jueces de distrito y dijo que, contrario a lo que dice la oposición, “lo que queremos es que se acaben los privilegios”.

Añadió: “A los opositores, intelectuales, comentaristas, críticos y dirigentes de partidos, no les gustan los jueces que quedaron, porque ya no tienen los contubernios de antes, como ocurre con Alejandro, Alito, Moreno Cárdenas”.

el dato

EL JUEVES, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, recalcó que el instituto cumplió su deber con responsabilidad, legalidad y transparencia, y celebró que esta elección marca “el inicio de una nueva etapa”.

› **LA PRESIDENTA** insiste en que a la oposición no le gustan los que quedaron “porque ya no tienen los contubernios de antes”; asegura que elección de juzgadores fue “decisión del pueblo”

› Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

La jefa del Ejecutivo federal recordó que el pasado jueves recibieron todos los candidatos electos su constancia del INE y tomarán posesión el próximo 1 de septiembre, “elegidos por el pueblo de México, quienes quieren justicia y desean que termine la corrupción”.

La mandataria refutó los señalamientos de la oposición en el sentido de que habrá “jueces carnales” y aseveró que la elección de las y los nuevos juzgadores fue “decisión del pueblo de México”, por lo que es un paso importante para acabar, entre otros flagelos, con la evasión de impuestos en el país.

Insistió en que “lo que está de fondo en estas impugnaciones de la oposición es que ya no habrá relaciones personales ni privilegios dentro del Poder Judicial”, y reiteró que algunos sectores conservadores y partidos políticos no están dispuestos a perder los beneficios que antes obtenían mediante vínculos directos con jueces y ministros.

“Lo que ocurrió en el pasado es que todos tenían condonaciones, o se hacían de la vista gorda si no pagaban impuestos. Y en este caso, pues no; hay una revisión permanente para el paso de impuestos que está haciendo el Servicio de Administración Tributaria (SAT), y vamos a revisar muchos temas para avanzar en la digitalización”, explicó.

Sin mencionarlo por su nombre, Sheinbaum apuntó que el dueño de un grupo empresarial “se enojó muchísimo el viernes pasado... por decir la verdad... que debe 74 mil millones de pesos y que dice que se le está cobrando de manera injusta”.

Cabe recordar que el pasado 15 de junio, el INE declaró la validez de la elección judicial y entregó las constancias de mayoría de votos a los ganadores de los nueve asientos que tendrá, a partir del 1 de septiembre, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Un día después hizo lo propio con quienes serán los cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial -de nueva creación-, con los dos nuevos miembros de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y con los 15 de las cinco salas regionales de esta instancia.

“SE ACABÓ SU CONTUBERNIO”

Sheinbaum: la oposición impugnó la elección porque ya no tendrá privilegios

No les gustan los jueces que quedaron y sienten nostalgia trasnochada, dice la mandataria

ALMA E. MUÑOZ
Y ARTURO SÁNCHEZ

Al señalar que en el conservadurismo “hay mucha hipocresía”, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la oposición impugnó la elección judicial porque “no les gustan los jueces que quedaron y ya no tienen las relaciones de contubernio de antes”.

Pero, añadió, “el presidente del PRI (Alejandro Moreno), que se reunía en lo oscuro, se sigue reuniendo con la ministra (presidenta) de la Corte (Norma Piña)”.

Ayer, en su habitual conferencia de prensa, cuestionó que aunque dirigentes de los partidos de oposición dijeron que no participarían en la elección judicial, la impugnaron.

“Detrás de todo esto es que ya no tendrán los privilegios” de antes, sostuvo. “Como decía Carlos Monsiváis, en el conservadurismo

su doctrina es la hipocresía. Ellos decidieron públicamente no participar. Ahora no les gustan los jueces que quedaron porque ya no tienen las relaciones de contubernio que tenían antes; el ‘hazme el favor’, ‘ahí te encargo’, ‘ayúdame”.

Es una “nostalgia trasnochada lo que tienen todos estos intelectuales, *comentócratas* y muchos

“

El dirigente del PRI se sigue reuniendo con la presidenta de la Corte

de estos dirigentes de partidos de oposición, conservadores todos”.

Y como ya no tendrán los privilegios de antes, continuó, “los partidos políticos están detrás de estas impugnaciones, y quienes ya no van a tener esta relación personal”.

Trabaja reforma electoral

Por otro lado, reiteró que su gobierno trabaja en la conformación de un grupo interno para elaborar una propuesta de reforma electoral.

“Algunos temas que más nos interesan son que no haya tanto recurso público destinado a los partidos políticos, que las elecciones no sean tan caras en nuestro país, que se generen los mecanismos para que sean transparentes, se realicen adecuadamente, pero sin tantos recursos”.

Asimismo, “que la representación proporcional de los partidos políticos se genere de manera distinta, no de las listas de plurinominales”. Y sobre los consejeros electorales, “ver si también son elegidos o qué esquema se seguiría”.

Al preguntarle que César Duarte señala que Morena lo está buscando para ser candidato, la mandataria exclamó irónica: “esa sí está buena”.